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【報告事項等】 

・未来型図書館基本構想策定支援業務におけるプロポーザルの実施について（生涯学習課） 

・ひととものづくり科学館３月報告について（ひととものづくり科学館） 

・ひととものづくり科学館令和４年度事業計画について（ひととものづくり科学館） 

・小松市立高校３か年大学等合格状況について（市立高校） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



教 育 委 員 会 報 告 

令和４年４月１３日 

【報告事項等】 

件 名 
未来型図書館基本構想策定支援業務におけるプロポーザルの実施に

ついて 

所管部課名 生涯学習課 

内 容 

令和４年３月に取りまとめた「未来型図書館のあり方に関する調

査研究報告書」を踏まえ、令和４年度に未来型図書館のビジョンと

基本方針を示す「基本構想」の策定支援業務を委託するにあたり、

公募型プロポーザルを実施する。 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 未来型図書館は増えている。目的の中に「地域に根差した、小松

ならでは」という文言を入れたほうがいいのではないか。 

回   答 

【横山教育次長】 

 ビジョンの作成にあたっては策定委員会に有識者も入る。多くの

市民とワークショップを行い、アイディア・意見を拾い、策定委員

会でしっかり議論していきたい。 

 

件 名 ひととものづくり科学館３月報告について 

所管部課名 ひととものづくり科学館 

内 容 
３月のイベントとして，石川県立大学、国立天文台水沢ＶＬＢＩ

観測所から講師を招いて講座を行った。科学賞の贈呈式も行った。 

教育委員等の意見  特になし 

 

件 名 ひととものづくり科学館令和４年度事業計画について 

所管部課名 ひととものづくり科学館 

内 容 

楽しむサイエンス・学ぶサイエンス・挑むサイエンスをしっかり

とらえ、幼児からシニア世代まで、新たなもの・様々な分野・いろ

んな道に進んでいけるように支援する様々な事業を計画した。 

教育委員等の意見 

【中惣委員】 

 来庁する年代は、20代は少ないのか。20代の方に聞くと「行っ

たことがない」という人が多い。20代の方も行きたいと思えるよ

うなイベントをＳＮＳで宣伝したらどうか。 



回   答 

【宮島副館長】 

 来庁者は子供中心。幼児からシニア世代まで来庁してくれるよう

なイベントを考えていきたい。 

 

件 名 小松市立高校３か年大学等合格状況について 

所管部課名 市立高校 

内 容 

卒業生189名のうち、168名が進学、公務員2名含め10名が就職、

11名が浪人等という結果となった。 

国公立大学に19名合格。県内・福井県など地元の合格者が増加し

た。令和２年度の新型コロナウイルス感染症の影響により、併願受

験者が増え、私立大学の合格者が増加した。 

教育委員等の意見 

【吉原委員】 

 いい結果である。 

【勝木委員】 

 国公立大学の合格者が増えている。先生方のがんばって指導され

た結果ではないか。 

 

 

【その他】 

件 名 次回教育委員会会議日程について 

内 容 
日時：令和４年５月16日（月）午後２時30分 

場所：市役所 ６階 教育長室 

 

 

【教育委員からの意見・提言】 

吉原委員 

 今年の計画訪問は昨年同様か。 

【石黑教育長】 

 今の段階では昨年と同じ形で行う。 

中惣委員 
 この時期、精神的に病んでしまう子供たちが増える。市内の不登校生が

どれくらいいるか、それに対する対策、昨年との比率を教えてほしい。 

勝木委員 

 ヤングケアラーの話題が出るが、小松市ではどんな状況なのかわから

ない。市立高校の就職が増えているが、学校で影響があるのか教えてほし

い。 

北村委員 

 組織力が大切。管理職だけではなく全職員が協力しての取り組みをお

願いしたい。 

 小松市から中学受験をする子が何人いるのか教えてほしい。   


